

平成27年度『クリーンウォーク』を実施しました！

- 〔開催日〕 平成27年6月14日（日曜日）
〔場 所〕 新座市内
〔参加者数〕 約334名
〔内 容〕 清掃美化活動、のぼり旗による「道の日」の広報活動
〔主催・後援〕 主催 埼玉県ウォーキング協会、後援 埼玉県・新座市

クリーンウォークは、平成8年度から毎年、県内の各地をウォーキングしながら道路を中心に清掃（ゴミ拾い）を行っているものです。

ウォーキングで自らの健康増進を図りながら、周囲の人達の道路愛護精神の高揚を目的に埼玉県ウォーキング協会の主催で開催していただいております。

当日は、この時期にしては涼しいウォーキング日和となりました。新座市内の市道の清掃から始まり、県道「新座和光線」と黒目川沿いを歩きながら約5kmを清掃しました。新座市内の県道は、日ごろから地域のボランティア（彩の国ロードサポート制度※¹）の皆様によって定期的に道路清掃が行われていますが、植え込みには空き缶やペットボトルなど、側溝の隙間には、たばこの吸い殻等が多く落ちていました。

ゴミのポイ捨ては、新たなポイ捨てを呼び、放置するとやがてゴミのたまり場となり、道路だけでなく周辺の住環境にも悪影響を及ぼします。今後もウォーキング協会によるクリーンウォークや彩の国ロードサポート団体の日ごろの活動を支援し、県民参加の美しい道路環境づくりを目指してまいります。

イベントの最後には道路の剪定枝や河川の刈り草を材料にしたリサイクル堆肥※²をお配りしました。

参加者の皆様とウォーキング協会に深く感謝申し上げます。

※1 彩の国ロードサポート制度…道路美化清掃ボランティア制度

<http://www.pref.saitama.lg.jp/a1006/kenminsanka/support-outline.html>

※2 リサイクル堆肥…緑のリサイクル

<http://www.pref.saitama.lg.jp/a1006/jigyousyukai/midoririsaikuru.html>

平成27年度 クリーンウォークの活動写真



◆スタートの新座市東北コミュニティセンター裏の三軒屋公園。300名を超える多くの方が参加してくれました。



◆ゴミ袋と軍手を配らせていただいてスタート！最初は新座市道のゴミ拾いです。





◆県道新座和光線。右上は集水性に優れたスリット式の側溝です。溝がないのでゴミも拾いやすいです。



◆日ごろから彩の国ロードサポート団体による清掃活動も行われている地域です。ありがとうございます！



◆護岸整備が行われた黒目川沿いも活動していただきました。やはり水辺は涼しいですね。



◆新座市の畑中公民館でゴミを分別収集させていただきました。5キロも清掃するとすごい量です…。



◆新座市総合体育館で昼食と表彰式。5000キロおめでとうございます！



◆午後は雑木林とせせらぎのあるまち新座市を体感できるルート。新座駅南口を目指します。



◆ゴールでは道路や河川の刈り草や選定枝を原料とした堆肥と花の種を配布しました♪お疲れ様でした。